

ALBAREDA EN CTA
PROPIETARIOS
DEL HOTEL BRISTOL

HOTEL CONTINENTAL
BARCELONA

7 Julio de 1923 .

Sr. Don Carlos Faust

S E V I L L A .

Muy Sr.mio y amigo ; El próximo martes ya estará de regreso en Valencia. Aquí hemos preparado la remesa de un par de wagones para Valencia, en donde estábamos quedando sin género, pues además de las muchas expediciones que hemos hecho por cuenta de Barcelona, nosotros hemos remitido por cuenta de la Sucursal, unas 100,000.- pesetas .

Es un giro extraordinario, pero estoy contento de que haya sido precisamente en este mes de Junio, en que el giro de Barcelona habrá sido menor a causa de la huelga . Así al menos, este suplemento de giro que ha tenido Valencia, habrá servido para aminorar en parte pequeña, la disminución del giro de la Central .

De Valencia escriben que continúan trabajando.

Sr. Puelles ; Don Guillermo me dijo ayer, que le había escrito a Vd. sobre lo que me vi obligado a avisar a Don Guillermo, acerca del cambio de impresiones que había descubierto entre Puelles y Albelda sobre sueldo del mismo .

Yo simplemente, rogué a Don Guillermo, que si el Sr.Puelles, le recomendaba, que se aumentara el sueldo de Albelda, que procurara esquivar el asunto, diciéndole que es cosa mia hacer estas recomendaciones de aumentos, por no ser conveniente que los empleados de la Sucursal deban los aumentos a otras personas mas que a mí, salvo VV. directamente .

No entré con Don Guillermo en detalles de la forma en que fué este asunto para no disgustarle. Pensaba solamente contarla a Vd verbalmente y a esto me refería a mis deseos de hablar con Vd.

Ahora bien, por encargo de Don Guillermo, le escribo también, para rogarle que no diga Vd. nada al Sr. Puelles, pues no conviene que sepa que yo esté enterado de la cuestión y mucho menos que yo he dado cuenta a VV, de parte de lo que ha llegado a mi conocimiento. Es verdaderamente muy sensible que el Sr. Puelles, se meta en estos asuntos, que segun como se tratan, me pueden estropear el personal de la Sucursal.

Espero pues que no diga nada al Sr.Puelles. Le hago esta recomendación, no porque temo yo tener cuestiones con el Sr.Puelles personalmente. Ahora, siendo empleados de la misma casa, no conviene a los intereses oficiales que Puelles se enemiste conmigo. Dado su temperamento rencoroso, se tomaría con menos interés los asuntos de conservas relacionados con la región valenciana y creyendo perjudicarme a mi, en más de una ocasión podrían resultar perjudicados los intereses de VV.

Yo espero que antes de ir a Barcelona, Vd. pase por Valencia. Si no fuera tan lejos y no representara una perdida de tiempo, y otra nueva ausencia mia de la Sucursal, ya iria yo a esa, en alguna o-

cación, pero son demasiados kilómetros y gastos para hacer un viaje de
receso .

HOTEL CONTINENTAL

Facturas Sucursal de Valencia - Me parece que con el tiempo convendrá
que las facturas se extiendan en Valencia, no solamente de los artí-
culos que se venden directamente desde Valencia, sino también de
los generos que se mandan desde Barcelona a clientes del distrito de
Levante .

Esto quizá pueda hacerse desde 1 de Enero próximo. La
cuestión es poder reunir en Valencia, los datos concretos sobre las
ventas de todo el distrito y tener en todo momento los antecedentes
necesarios .

Ahora mismo, si la totalidad de las facturas definiti-
vas se hicieran en Valencia, yo podría ordenar hacer las Notas de co-
siones a los representantes sin tener que causar el menor trabajo a
la Central, mientras que tal cual están las cosas ahora, no tengo más
remedio que acudir a Barcelona .

Tan pronto esté en Valencia, mandaré a Barcelona, los
datos referentes a las comisiones del primer semestre, que ya recomen-
daré a Eustaquio despache con toda premura, pues no es conveniente que
tardemos en liquidar estos asuntos a nuestros representantes .

Por el calor que hace en esta, deduzco lo que deben pa-
sar en Sevilla, que debe estar hecha un pequeño infierno, bastante
mayor que el de Valencia, en donde al menos hay agua y no está lejos
el mar. Al pobre Carriga, también debe hacerle falta el mar . Dele
recuerdos de mi parte .

Por lo que respecta a Carriga, no he tenido ocasión de
hablar a Doh Guillermo mas que en dos ocasiones durante estos días y
aun con poca extensión. Sin embargo, le he hecho notar otra vez que
se trata de muchacho adicto y ~~desobediente~~ DISCIPLINADO, pues una de
sus condiciones es principalmente que escuché las observaciones mias
sin hacer nunca la menor réplica. Tambien le he dicho que ya servia
para hacer alguna carta corriente y que si alguien lo tiene a sus ór-
denes con interés, se acabará de perfeccionar más en esta sección.

Espero en conjunto tener ocasión de hablar sobre todos
estos asuntos y en el interin le saluda atentamente su affmo s s

q. e. s. m.

E. Tugloli

Desde el martes próximo estaré en Valencia